



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año X - Número 453 * Elda, 1 de Mayo 1965 * Precio: 3 pesetas

ELDA, en Fontilles

Llegamos al primer domingo de Mayo, fecha destinada a la visita eldense a la Colonia Sanatorio «S. Francisco de Borja», en Fontilles. Elda, como en los años anteriores y siempre en un plan de superación, se apresura a realizarla con el mayor de los entusiasmos. La continua actividad durante el resto del año de dos de los más destacados miembros de esa dinámica Peña Pro-Fontilles, particularmente del buenísimo e infatigable Puchol, hace recoger el fruto apetecido cuando llega ese primer domingo de mayo. Porque Elda no puede estar ausente de Fontilles, como Fontilles no lo está de Elda; indisolubles lazos de confraternidad les unen tan estrechamente que puede de

Continúa en la segunda página

EL INFORME CALPENA

IV. - Comercio y Servicios

SITUACION

Los comerciantes, al estar encuadrados sindicalmente, según la rama industrial a que pertenece su comercio, no consiguen integrarse en unas normas reguladoras básicas. Ello produce entre otras, unas situaciones anómalas en cuanto a

—confusión en la justa competencia comercial, por cuanto se produce una oferta de artículos iguales o similares en comercios de distintas aplicaciones;

—una irregularidad insuperable de horarios, tanto para los titulares, dependientes y propio público;

—falta de coordinación en el fomento del consumo de artículos;

—limitación de progreso en la económica de las empresas comerciales, para su desarrollo y progresión en grandes almacenes, galerías, etc.

En cuanto a los servicios, más que señalar situación, podrían detallarse sus aspectos de deficiencia, tales como:

—insuficiente e imperfecta instalación hotelera, mientras que Elche la ha superado y Monóvar proyecta la construcción de un hotel de 1.ª.

—dificultad de precios normales en el mercado, por la falta de una organización de compra conjunta.

—falta —o desaparición como el Bando de Elda— de entidades crediticias de vinculación local.

—limitación, escasez o carencia absoluta de instalaciones deportivas, culturales y artísticas, en relación al número y dimensión de la juventud eldense.

—nulas actividades turísticas

INDICACIONES DE PREVISION

Se halla en estudio por la Organización Sindical, la aprobación de una Federación Sindical de Comercio, con ámbito nacional, provincial y comarcal. No puede demorarse, sin embargo, la adopción de unas normas colectivas, que favorezcan el fortalecimiento de éste.

Mientras llega la aprobación de la citada Federación, es posible constituir la Junta Intersindical de Co-

Continúa en la cuarta página

El Alcalde, a Madrid

El martes último, don Antonio Porta Vera, Alcalde de la ciudad, emprendió viaje a la capital de España junto con una representación del Ayuntamiento de nuestra vecina Petrel, y con objeto de tratar, entre otros asuntos, lo referente a la concesión a las dos poblaciones citadas de un Instituto de Enseñanza Media, para lo cual estaba previsto que serían recibidos por el excelentísimo señor Director General de Enseñanza Media. Otro de los asuntos que llevaba el señor Porta en cartera para tratar con el Di-

Continúa en la segunda página

NOTAS AMERICANAS

Cantando dúos con EVELIO ESTEVE

Por Antonio Escribano

II

Para agasajar y celebrar el encuentro con Evelio Esteve, reuni en casa al cantante, a Rosita Abril, a la directora María Dolores Marco y a un grupo de colombianos y españoles. Con objeto de darle ambiente eldense de día campestre, servimos la comida en el patio, junto a la piscina. Era una paella aderezada con los ingredientes indígenas más asimilables a los legítimos levantinos. Se hace lo que se puede. No faltó un vinillo riojano, delicioso complemento no usado en el trópico sino en solemnes ocasiones. Para mayor casticismo, el tinto se bebió en porrón por quienes sabían hacerlo. Este artefacto es tan ignorado y raro por aquí como los totumos en España. Cuando un español lleva veinte o treinta años de «mil» por América y la morriña lo agarra por los recuerdos, suele desahogarse de tres mane-

ras: bebiendo vino en bota o en porrón, poniéndose una boina que huele a naftalina y cantando flamenco, aunque sea más gallego que Carballera. Esto es el desideratum del patriotismo. A su lado el alcalde de Móstoles era un turista con pantalones cortos.

De sobremesa vino la nostalgia con los recuerdos de Elda. El estómago satisfecho vuelve contagiosa la euforia. Evelio cantó como no lo había hecho en el teatro. Yo lo acompañé a dúo sin pretensión de hacerle competencia. No era necesario. ¿Saben cuál fue la canción inicial de nuestro repertorio? Esa preciosa habanera de los días del Santo Negro y la Tía Gervasia.

Golondrina de amor,
que a Torre vieja vas...

¿Les parece esto una idiotez? ¿Será posible? ¿Quién

Continúa en la cuarta página

Actos en honor de San José Artesano el día 1.º de Mayo

A las 10 de la mañana, santa misa en la parroquia de Santa Ana, con asistencia de autoridades e invitados.

Una vez finalizada ésta y desde el Templo Parroquial, se formará una Cabalgata de los Clubs Vespa y Lambretta, que se dirigirán a la calle Padre Manjón, donde tendrá lugar una Gymkhana-Lambretta, I Trofeo San José Artesano, organizada por el Club Lambretta de esta localidad, en la que participarán corredores de los Clubs de la Región.

Los obstáculos consistirán en los siguientes:

1. Ziz-Zag.
2. Túnel.
3. Tramo quebrado.
4. Cambio de botellas.
5. Cintas anilladas.
6. Pasaje recto.
7. Laberinto.
8. Diana.
9. Globos.
10. Círculo de banderas.
11. Pasaje de curvas.
12. Bandeja.
13. Gol.
14. Trampolín.

A los vencedores de estas pruebas se les entregarán distintos trofeos donados por esta Delegación Comarcal de Sindicatos y Organismos de esta Ciudad.

A las siete y media de la tarde

GRAN VERBENA POPULAR

en los Jardines de la Plaza del Sagrado Corazón de Jesús, amenizado por la Orquesta Claver.

Elda, Abril 1965.

INCENDIO: Un conato sin consecuencias

Sobre las tres de la tarde del domingo pasado, los barrios de la parte alta de Elda se vieron alarmados por el aullido de la sirena de la nueva unidad móvil del servicio de incendios, que oíamos sonar por vez primera en nuestras calles. Habían sido avisados para prestar su asistencia en la casa número 41 de la calle de Fray Luis de Granada, donde don Pedro Lorenzo Ibáñez, ebanista, tiene montado un taller de carpintería y almacén de muebles tapizados.

En realidad, cuando llegó el coche de bomberos, el fuego ya había sido localizado y extinguido por buen número de vecinos, que prestaron inmediatamente eficaz ayuda. Aunque la cosa no pasó del susto —afortunadamente— lo cierto es que el conato de incendio pudo traer graves consecuencias. Tuvo su origen en una dependencia del primer piso de la casa, destinado a almacén de muebles, en donde se almacenaba el esparto seco que se emplea como relleno en los muebles tapizados, ignorándose las causas que determinaron el fuego. Como decimos, fue rápidamente sofocado, separándose varias de las balas en las que ya había prendido el fuego, no pasando a más la cosa.

Aprovechando el feliz desenlace del suceso, que —repetimos— pudo revestir mucha más gravedad, hasta convertirse en una verdadera catástrofe, por la combustibilidad de los materiales allí almacenados, queremos hacer aquí un llamamiento a la prudencia y a la precaución, haciendo ver la conveniencia de que en estos lugares y otros parecidos, en los que se manejan y almacenan productos de naturaleza muy inflamable y en grandes cantidades, se tomen todas las medidas oportunas al objeto de que, o bien el fuego no pueda producirse, o, en todo caso, pueda ser rápidamente extinguido. En el caso que acabamos de comentar, hubo mucha suerte. Creemos que todos los establecimientos en los que sea de temer el peligro de incendios, deben estar provistos de medios de extinción suficientes y deben tener prevista igualmente las formas más convenientes para la rápida evacuación de las mercancías y, en general, cuantas medidas se consideren necesarias y, aún convenientes, para proteger el inmueble de este peligro.

Vivimos un poco con el pensamiento de que «nunca pasa nada», de que con nosotros no va toda esa serie de sucesos que a veces leemos en los titulares de los periódicos; pero es necesario que aprendamos a curarnos en salud, que empecemos a comprender que es muchas veces preferible prevenir y evitar lamentarnos después.

Fuego en el Cid

En las primeras horas de la tarde del lunes de San Vicente, se produjo un incendio en el paraje conocido como «Cueva de Perico», del monte Silla del Cid.

Un grupo de jóvenes que pasaban el día en las cercanías del lugar, se percataron del siniestro, dando aviso inmediatamente al guarda forestal y participando de manera activa y entusiasta en los trabajos de extinción del fuego, que se prolongaron durante unas cinco horas, hasta las siete de la tarde.

La zona afectada por el incendio se extendió a unas dos hectáreas, calculándose que se perdieron unos cien pinos adultos.

Los excursionistas que tomaron parte en la meritoria y arriesgada labor de extinción, fueron Silvestre Navarro, Vicente Villaplana, Valeriano Poveda y Ángel Payá, todos ellos vecinos de Petrel, dirigidos por el guarda forestal Miguel García y el hijo de éste, de igual nombre.

EL ALCALDE, A MADRID

Viene de la primera página

El rector General era sobre la construcción de la Escuela de Maestría Industrial, que ya fue concedida a nuestra ciudad.

A la hora de salir a la luz este número de VALLE, es posible que el señor Alcalde

se encuentre ya de regreso en nuestra ciudad, y que sean realidad muchas de las aspiraciones eldenses pendientes de resolución y de las que se pensaba tratar en este viaje. Además de la visita a que hemos hecho referencia, el señor Alcalde se proponía también visitar algunas otras dependencias u oficinas de diversos departamentos. Esperamos, pues, que las noticias sean buenas para los eldenses, a los que prometemos informar más detalladamente sobre estas gestiones de nuestra primera autoridad, en el próximo número.

La Guardia Civil del puesto de Petrel, que pudo divisar desde el cuartel el humo del incendio, se puso en camino para colaborar en las faenas de sofocar las llamas, pero al llegar a Ferrusa fueron advertidos de que ya no era precisa su ayuda, por haber sido sofocado el fuego.

Este toque de atención sirve para recordarnos a todos la necesidad absoluta de que cuando vayamos al monte, extrememos las precauciones, no dejando colillas ni rescoldos de hogueras semiencendidas, ni echando cerillas aparentemente apagadas, etc. La sequedad de la maleza puede dar lugar a un incontenible siniestro en pocos minutos, destruyendo rápidamente lo que tantos años ha costado de cultivar y desarrollar.

Sintoniza RADIO ELDA. Los mejores programas, RADIO ELDA.

ELDA, en Fontilles

Viene de la primera página

Elda sabe mejor, y nos esperan también con alegría, ansiosos de vernos recorrer aquel frondoso paraje, de que les ofrezcamos ese acto artístico en el que los eldenses ponen todo su mejor entusiasmo por agradar.

Pocas horas faltan para que la caravana inicie su marcha, para que una genuina representación de un pueblo laborioso y caritativo derrame a manos llenas su caridad y su alegría sobre un puñado de hermanos nuestros que esperan ansiosos esta obra de misericordia.

¡Elda por Fontilles! ¡Elda y Fontilles unidos fraternalmente! Como se indicaba en una gran pancarta llevada en el pasado año. Un año más de nuevo con vosotros; un año más, Elda responde a vuestro llamamiento y acude a la cita que mutuamente nos prometíamos un año. Día 2 de Mayo. ¡ELDA POR FONTILLES!

¡Elda por Fontilles! ¡Elda y Fontilles unidos fraternalmente! Como se indicaba en una gran pancarta llevada en el pasado año. Un año más de nuevo con vosotros; un año más, Elda responde a vuestro llamamiento y acude a la cita que mutuamente nos prometíamos un año. Día 2 de Mayo. ¡ELDA POR FONTILLES!

se encuentre ya de regreso en nuestra ciudad, y que sean realidad muchas de las aspiraciones eldenses pendientes de resolución y de las que se pensaba tratar en este viaje. Además de la visita a que hemos hecho referencia, el señor Alcalde se proponía también visitar algunas otras dependencias u oficinas de diversos departamentos. Esperamos, pues, que las noticias sean buenas para los eldenses, a los que prometemos informar más detalladamente sobre estas gestiones de nuestra primera autoridad, en el próximo número.



HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7'30, 8'30 (parroquial), 10, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 8, 9'30 (parroquial, transmitida por Radio Popular), 11 de la mañana (de catequesis) y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana.

PARROQUIA DE SAN FRANCISCO DE SALES.—A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8'30 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HH. CARMELITAS.—A las 11 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.—A las 12'30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo II después de Pascua. Misa propia. Gloria. Credo. Prefacio de Pascua.

MEDICOS DE GUARDIA

para el domingo 2 de mayo

Sólo para casos de urgencia y desde las 9 de la noche del sábado hasta las 9 de la mañana del lunes.

EN ELDA:

Dr. D. Federico Martínez Pérez Dahellos, 2
Teléfono 380161

EN PETREL:

Dr. D. Salvador Senent Martínez
Hotel Regina

Niños y Niñas

Vuestro traje para la
Primera Comunión

Valor y Mago

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 380472

¿Por qué no sale a subasta el edificio de Correos y Telégrafos?

Un importante proyecto de urbanización que supondrá la inversión de 22.000.000 de pesetas

Durante varios días han sido las páginas del diario «Información» de Alicante portavoz de las inquietudes eldenses a través de las entrevistas sostenidas por su corresponsal, nuestro compañero Francisco Tetilla, con destacadas personas de la vida local. Cada uno ha expuesto sus criterios, ha destacado problemas que acusa el medio en que se desenvuelve. Para puntualizar conceptos y ofrecer una visión real de la situación, recogemos hoy las palabras del alcalde de la ciudad don Antonio Porta Vera, dichas a nuestro citado compañero.

—¿Le molesta la crítica municipal?

—En absoluto cuando tiende a orientar y a colaborar en bien de los intereses comunales. Lo que ocurre es que algunas personas opinan sin conocer a fondo las cuestiones que plantean por no vivirlas de cerca. Sin embargo, yo estimo toda sugerencia que aporte algo útil.

—¿Quiere informarnos sobre las situaciones en que se encuentran los problemas a que han hecho referencia nuestros entrevistados?

—Con mucho gusto. Comencemos por los accesos a la ciudad. Se ha dotado de moderna iluminación a la carretera Alicante-Ocaña a su paso por Elda; se ha con seguido el ensanchamiento de dicha carretera en estrecha colaboración con la Jefatura de Obras Públicas cayentes-foop-sod — y se han adecentado las fachadas de los edificios recayentes a dichas vías de acceso.

LA DEMOLICION DEL CASTILLO

Dado el lamentable estado de ruina en que se encuentra esta antigua fortaleza y su actual inutilidad, se ofrecieron los terrenos para la construcción de la Escuela de Maestría Industrial, pero

las disposiciones que regulan la conservación de estos recuerdos históricos no permiten el aprovechamiento para otros fines.

VIVIENDAS PARA TRABAJADORES Y CAMPOS ESCOLARES

Han hecho hincapié en la necesidad de construcción de viviendas para trabajadores y clase modesta. Dadas las características laborales de nuestra ciudad, sabemos que los productores, con una adecuada administración, pueden adquirir su piso aprovechando las muchas facilidades de pago que se ofrecen. En cuanto al peonaje y familias de muy modesta condición se han construido 300 viviendas por parte del Patronato «Francisco Franco»; 129 el Ministerio de la Vivienda; dos grupos más por la Organización Sindical y está en marcha el proyecto del Polígono Residencial a cargo de la Gerencia de Urbanismo del Ministerio de la Vivienda con la expropiación de cien mil metros cuadrados de terreno situado entre «San Francisco de Sales» y la fábrica de don Pedro García.

En cuanto a campos escolares y enseñanza primaria, se creó un grupo de trece grados; están a punto de ser abiertas cuatro nuevas escuelas en la barriada «José Antonio» y se gestiona la construcción de otro grupo escolar en las proximidades de la estación. A todos se dota de campos escolares y se procuran los medios de preparación física.

CENTROS DE FORMACION PARA LA JUVENTUD

En este aspecto quiero hacer notar que se han ofrecido terrenos para la construcción de la escuela de Maestría Industrial para la especialización de nuestros adolescentes en mecánica, elec-



EL LUGAR «DE AUTOS».— Es un amplio enclave eldense, de anchas perspectivas y prometedora urbanización, donde se cruzan las carreteras de Madrid a Alicante y Elda-Petrel y a donde afluyen las calles de Balmes, Reyes Católicos, Quelpo de Llano y General Kindelán — en total cinco—. El Parque de la Cruz de los Caídos por un lado; la Lonja al otro. Muy pronto, un edificio de quince plantas dominando todos los ángulos. En su asfalto, vehículos sin cesar, gentío y actividad continua.

EL «LIO DE LAS DIRECCIONES». — Incesantemente

te los vehículos que van por la general, que acceden a ella desde cualquiera de las otras calles, que bajan o suben por la carretera de Petrel, y los autobuses de línea que tienen sus paradas allí, se cruzan y entrecruza con arreglo al sistema del «tira por donde puedas». La necesidad de extremar las precauciones se pone de manifiesto tan evidentemente que los conductores van por allí casi con el freno echado y mirando a los ojos, única forma de que no ocurran incidentes. Esto está bien y sería conveniente que siguiera así, pero...

Continúa en la octava página

tricidad, carpintería, zapatería, etc., etc., y están a punto de ser adquiridos los terrenos para la construcción de un edificio destinado a Instituto de Enseñanza Media, esto en colaboración con Petrel. Tampoco se desatiende la formación física de esta juventud porque recientemente se ha conseguido de la Delegación Nacional de Deportes una estimable ayuda para el montaje de instalaciones modernas para la práctica de toda clase de deportes al tiempo que se prepara un campeonato juvenil y amateur.

EL EDIFICIO DE CORREOS

Todos lamentamos que, después de siete años de haber hecho entrega de un solar de quinientos metros cuadrados, destinado al edificio de Correos y Telégrafos aún no hayan comenzado las obras. Está hecho y aprobado el proyecto, pero no sale a subasta pese a las reiteradas recordaciones de esta alcaldía que no tiene otros medios para que se lleve a la práctica la añeja y justa aspiración de todos los eldenses.

Otro tanto ocurre con la desviación de la carretera general.

La canalización del Vinalopó está sujeta a estrechas

mediatizaciones de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

TEMAS VARIOS Y UN PROYECTO DE 22 MILLONES DE PESETAS

La alcaldía apoya hasta donde llegan sus atribuciones e ingerencia la revitalización de la agricultura y la industria, como ideó y apoyó a la Feria del Calzado. Mantiene el plan de urbanización de la ciudad que le permiten sus posibilidades y actualmente tiene en proyecto la pavimentación de la Gran Avenida y varias calles más, por lo que ha solicitado un préstamo de once millones de pesetas al Banco de Crédito Local. El presupuesto total de las obras se eleva a los veintidós millones de pesetas.

Hasta aquí las manifestaciones de nuestro alcalde, al que tenemos que agradecer una vez más las facilidades que nos ha brindado para el mejor servicio a la actualidad informativa.

Los más bonitos vestidos para la
Primera Comunión
Valor y Mago

¡FABRICANTES!

En **ADORNOMETAL** encontrarán las más recientes novedades que ¡ha lanzado la moda francesa y creaciones propias. Visítenos y se convencerá.

Reyes Católicos, 13 - ELDA

EL INFORME CALPENA

Viene de la primera página.

merciantes, que aunque difiera en su denominación, en sus fines y actuación puede conseguir las necesarias soluciones.

La anárquica generosidad con que los eldenses se manifiestan hacia muchas obras, bien de necesario esparcimiento o de orgulloso y merecido prestigio, debe también alentarse ordenadamente para lo inmediatamente necesario que pueden tener aquellos caracteres —esparcimiento, prestigio, etc.— y a la vez ser rentables:

—construcción por acclones de un Hotel o residencia.
—formación de una Caja Local de Ahorros y de una Mutualidad de Seguros eldense

—creación de organismos centralizados para compras, o constitución formal de Cooperativas de consumo

—crear con carácter independiente y autónomo, un Centro de Iniciativas Turísticas y de fiestas, que centralizando la dispersión de los donativos actuales mediante cuotas periódicas, constituyera un apreciable fondo para ordenar nuestros atractivos festejos cara al turismo y al fomento de un mayor consumo de artículos.

Constituyendo una Comisión Central Gestora con la representación de las Sociedades existentes, bajo patrocinio sindical o municipal, al solo efecto de apoyo y padrinazgo, se aportaría una sólida base para el desarrollo de tan necesarias actividades y obras.

SITUACION

La totalidad de las industrias locales se conectan y dependen en sus más importantes aspectos, a la del calzado. Con las épocas de prosperidad o crisis de ésta, aumentan o reducen aquellas la riqueza económica local.

Las industrias de tacones y hormas, incurrir en la del calzado en su apática postura frente a la proliferación desordenada de pequeños talleres.

Las metalúrgicas y de productos químicos —de éstas, una de importancia europea— es relativa o francamente favorable y proyectan

su expansión comercial e industrial a ritmo normal.

Las restantes industrias, en orden a su importancia prioritaria —construcción y carpintería— no son determinantes en la economía eldense, porque se adaptan de modo directísimo al auge o descenso que la del calzado señale.

INDICACION DE PREVISION

Es un síntoma de buena previsión el que las industrias de hormas, metalúrgicas y la de productos químicos, y en menor orden la de tacones, adquieren expansión extralocal, comerciando bien en otros centros zapateros o en países extranjeros.

No obstante, las de hormas y de tacones habrían de reforzar la modernización de sus instalaciones para alcanzar un grado comparativo-comercial que impidiera el acceso con medios insuficientes de talleres semiclan destinos.

Sobre todo, las industrias metalúrgicas de maquinaria para el calzado, presentando mediante una decidida expansión industrial, una mayor competencia a las extranjeras de dicha rama, y apoyándose en el prestigio del nombre zapatero de Elda, podrían crear una fuente de riqueza en nuestra ciudad, superior incluso a la del calzado. Se hallan en su más propicio momento. Se encuentran en situación de franco auge; pero también lo tuvieron los zapateros en los años 52 y los taconeros algo más tarde y su falta de organización común y colectiva les produjo la pérdida de su mejor oportunidad. Concretamente: Vigeva no crea y exporta en Italia tanto o más riqueza en máquinas, como el calzado; su industria metalúrgica opera en muchos aspectos, en forma asociada. Es un ejemplo a seguir.

(La semana próxima continuaremos publicando este importante informe con el apartado VI. LA INDUSTRIA DEL CALZADO - SITUACION).

CICLISTAS Y MOTORISTAS

Fenead que sois los más débiles. No cometáis imprudencias.

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES,
CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15
Teléfonos 380666 y 380667

ELDA

KOVO CHECOSLOVAQUIA

MAQUINAS - CALZADO PRENSAS VULCANIZAR

Transportadores para todos los sistemas de fabricación

Asistencia técnica garantizada por técnicos nacionales y extranjeros

Distribuidores generales para España:

ETS. K. O. A. M.

Lagasca, 27 - MADRID - (1)

Agente en ELDA:

D. Rafael Samper Juan

Padre Manjón, 45

Teléfono 381346

2-445/57

Cantando dúos con EVELIO ESTEVE

Viene de la primera página

sabe! Permanezcan treinta años sin oír la ni cantarla y luego dirán si no es más bella que esas tonterías que hoy cantan los modernos estilistas españoles. La beatlemania, con pujos de «twist», por lo visto hace furor en las marisoles y en las rociaduras que proliferan como la retama.

La emoción no entiende de modas ni de modos. Para un eldense que está a nueve mil kilómetros de la Calle Nueva y de la Plaza de Castellar, la carne se le pone de gallina al regresar a la adolescencia por medio del recuerdo y de esas formas elementales que dan valor a lo terrígeno. Una de esas formas es otra canción rudimentaria, exponente del jolgorio localista, pero tan imprescindible en el paisaje sentimental como el aroma del cantueño florecido, el fresco verdor del taray, el sabor de las fajas o la lobreguez del túnel. ¿Cuál esta canción? Añá va:

Tiene la Tarara unas pantorrillas que parecen cañas de colgar morellas.
¡La Tarara, sí!
¡La Tarara, no!

Los eldenses, que en todo son anticipados, se adelantaron a la Parrala en esto de

la duda entre el no y el sí. ¡Menudo jaleo armó la Parrala ésa! En nuestro folklore local ya teníamos, desde muchos años antes, una fulana tan jacarandosa como ella, sólo que se llamaba la Tarana. ¡Con unas pantorrillas flacas, pero muy honrada, eso sí! A la Tarana también le gusta el vino, pero del Pinoso. Como no es cursi, en vez de marrasquino so pla Monóvar para limpiar el galillo. Y sólo una vez al año se suelta el moño para ir a comerse la «toña» y algún nutritivo conejo frito con tomate. Pero en lo demás, que sí, que sí, que no, que no, la Tarana y la Parrala son de la misma clase social, aunque la eldera esté más opacada.

Si, señores. Un gran cantante de ópera y zarzuela como Evelio Esteve cantó en Barranquilla esta alegre copla. ¿Verdad que la patria chica se vuelve grande cuando el emigrante está alejado por años y leguas, como en el título de Miró?

Barranquilla, abril de 1965.

Para Primera Comunión

Alta Costura

Valor y Mago

Regalamos Velo Tul Nylon

DEMOGRAFÍA

Inscripciones realizadas en este Registro Civil.

NACIMIENTOS

Día 5 Abril 1965.—Antonía, hija de Antonio Rodríguez García y Ana Garrido Carrera.

Día 8.—Eduardo, hijo de Luis Cerdá Abellot y Manue la Varo Leiva. José Antonio, hijo de José Ortega Sanjuán y Magdalena Camús Puche.

Día 10.—Amor del Carmen, hija de Francisco Verdú Berenguer y Amor Beltrán Beltrán. Encarnación, hija de Manuel Madrid Madrid y María Blázquez Escudero.

Día 11.—María Dolores, hija de Pascual Albert Molina y Amor Jerez Gómez. Juan Carlos, hijo de Lorenzo Oncina Vidal y Josefa Amat Salas. Vicente, hijo de Vicente Vicedo Orts y María del Carmen Romero Ivorra. Francisco, hijo de Telesforo Lizán Sanz y Francisca Gómez Sánchez. Francisco, hijo de Nicanor Mora González y Concepción Guilló Alonso. Isabel, hija de José Antonio Pertusa Canales e Isabel Serrano Millán.

Día 12.—Elias, hijo de Pedro Ibáñez González y Ma-

nuela García Ripoll. Antonio, hijo de Constantino An dúcar Villar y María Begoña Elena Herrero Natividad.

13.—José Julio, hijo de José Delgado Romero y Ana Gisbert Soriano. Pedro Antonio, hijo de Ramón Guerrero Domenech y Rosario Milán Calatayud. María de los Remedios, hija de Lorenzo Cantó Escudero y Josefa Luna Carbonell. Alicia, hija de Julián Raimundo Martínez Sevilla y Francisca Romero Pozo.

Día 14.—José Francisco, hijo de Juan José Gómez Tolsa y Remedios Albert Selva. Yolanda, hija de Roberto Bernabé Cantó y Amelia Climent Santiago. Luisa, hija de Luis Gallego Trillo y Blasa Cruz Losa.

MATRIMONIOS

Día 11 abril.—Francisco Bellot Maestre con María del Carmen González Muñoz

Niños, iréis más gallardos con los trajes de marino para la Primera Comunión de
Valor y Mage

EL GRUPO X Y LA "TELE"

Los equipos del Grupo X, de Tercera División, comparados con los distintos programas de Televisión, según su clasificación y actuación en el torneo de Liga.

ALBACETE C. F.	Campeones
U. D. CARTAGENA	Reina por un día
IMPERIAL C. F.	Sonría, por favor
C. D. ELDENSE	Rumbo a lo desconocido
ALICANTE C. F.	Chavales
ILICITANO	Visado para el futuro
JUMILLA	El Séneca
RAYO IBENSE	Hombres del Oeste
LA RODA E. D.	La «Roda» de Prensa
AT. CARTAGENA	¿Quién es quién?
ORIHUELA	Los Picapiedras
LORCA C. F.	A media voz
CIEZA C. F.	Bonanza
ALMANSA	Los Intocables
ASPENSE	Mañana puede ser verdad
MONOVAR C. F.	Programa para mañana, des pedida y cierre de la emisión

R. MARTINEZ LOPEZ

(Santa Ana). Francisco Bellod Gil con Isabel Martínez Gómez (Santa Ana).

Día 12.—José Sanchiz Vera con Josefa Sansano López (Inmaculada).

DEFUNCIONES

Día 15.—Alfredo García Cortés, de 86 años.

Día 19.—Emilio Vera Amós, de 42.

RESUMEN

Nacimientos	20
Matrimonios	3
Defunciones	2

Compro partidas de zapatos

Razón: Yagüe, 81

Teléfono 381237

(Ofertas de 1 a 2 de la tarde)

448/99

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte. No abuses de tu fortaleza

Construcciones Obrador, S. A. - ELDA

Dahellos, 2 - 2.º izquierda

en su edificio **ERNES** Calle Martínez Anido

ha puesto a la venta

Locales Comerciales

en el mejor punto de la zona de comercio,

y unos formidables

PISOS

A ESTOS PRECIOS Y CON ESTAS CARACTERISTICAS

300.000	pesetas
375.000	"
450.000	"
625.000	"
640.000	"
650.000	"
730.000	"
740.000	"

Construcción metálica - Calefacción, por calor negro - Carpintería interior, madera de embero Carpintería exterior, metálica - Agua caliente por calentador de gas - Cocina lujo, eléctrica y Butano - Saneamiento Roca - Grifería de lujo - Antena T. V. colectiva - Electrificación usos domésticos - Servicio agua, por autoclave de presión propia - Ascensores subida y bajada puertas automáticas - Teléfono interior, porterías pisos - Cocina preparada para triturador - Grupo 1.º exentos 90 % impuestos.

No compre su piso, sin ver los nuestros, pues se arrepentiría

Informes en la obra, días laborables de 4 a 6.



Otro nietecito más

Por JOSE ALFONSO

¡Y van seis, con este! Con uno nuevo ya a la vista, bajo el pico de la zancuda.. Ahora resulta que mi mujer y yo, aún vamos a chafar a Adán y Eva. Nuestra prole, al paso que van nuestros hijos, parecerá dentro de unos años, el Antiguo Testamento. Y cuando los nietecitos comiencen a chutar y vengan los biznietos, y luego los tataranietos... mi sucesión será digna de un patriarca de los tiempos bíblicos. ¿Cómo se le dará en el planeta a esta descendencia mía? Yo no lo veré. Les deseo todo linaje de prosperidades y venturas, como se dice en las tarjetas de felicitación de primeros de año. ¿Qué dará de sí la humanidad que viene del tronco mio y del de mi mujer? ¿Habrá ingenieros entre ellos, abogados, toberos, escritores, zapateros, chóferes, peones camineros..? ¿Surgirá algún poeta o algún pintor? Si han de cultivar el camelo, el surrealismo o el abstracto, prefiero que deriven en albañiles. Es un oficio sano, aireado y soleado, con jornales bastante potables. Vivirán bien, sin calentarse la maceta. Y eso se busca, la salud y la felicidad de mis sucesores.

Circunscribiéndome a los seis nietecitos —que los tengo a mano— y el que está en puerta. ¿Cuál será su porvenir? He ahí la incógnita que me preocupa. Uno anda sin una gorda y nada les puede dejar, a no ser que acertara yo solo los catorce resultados de una quiniela, como aquel tío de la alfalfa. Y más recientemente, como ese empleado de una vaquería, que vino a ordeñar la

ubre más gorda, la de la gran potra individual. Mis hijos van «al día», como la mayoría de los mortales. No pueden hacer capital. Bastante harán si salen ílesos de los trabucos del mercado y ganan para vestirse y manducarse ellos y su tropa menuda. En cuanto a mi voy más estreñido que ellos. No digo al día, sino al minuto, como pregonaban antes sus servicios los fotógrafos ambulantes. ¿En este plan qué se puede esperar? Nada bueno. Ni mi literatura llegará a los Bancos, ni las actividades de mis hijos tampoco. Son barreras que no las podremos saltar. Estos edificios se erigen para nosotros en castillos de Hadas, en palacios de las Mil Noches y fracción. Hubo un tiempo en que yo los franqueé. Y sus alcaldes me acataron reverencia. Pero aquello fue un sueño que ya pasó. Hay que yugular las fantasías y ceñirse a las realidades prosáicas del momento.

Mi nuevo nietecito es eldense, lo que me vincula más todavía a una tierra tan que rida, que amo tanto. Estará imbuido, pues, en un espíritu emprendedor. El «dólcé far niente» de su abuelo resbalará por su epidermis, con toda seguridad. Si resuenan en él algunas luces mías —uno ha tenido de todo menos de cepo— puede afinar la puntería y ser el día de mañana un buen fabricante. Esta crisis que masticamos, no será eterna. Y un buen fabricante en Elda, puede equi valer a los emolumentos de un médico, de un abogado, de un ingeniero, de un arquitecto... No sólo de «carreras»

Gran oportunidad

Se venden PARCELAS cerca del "Peter - Rivers" a 70 pesetas el m.²

Grandes condiciones de pago:

15.000 pesetas de entrada y el resto en 24 mensualidades, sin intereses

Razón: JOSE VERA ORGILES

Calle Navarra, 1 - Teléfonos 381492 y 381359 E L D A

Y... oiga... nada... lo que Vd. pida, en...

HILATURAS TORRES

Hilaturas industriales en almacén

Extenso surtido, con precios del fabricante al consumidor, de las marcas...

Fabra y Coats - Lombard - Ribo - Gutermann

MILES DE ARTICULOS

Todo para la industria del calzado

María Guerrero, 43 - Teléfonos 382060 y 380165 E L D A

vive el hombre. Son un excelente seguro de vida, claro. Pero antes tenían más preponderancia. Hoy un representante que pite, o un fabricante que carbure, pueden tener a un universitario. Los tiempos que cruzan son prácticos y materialistas. El que más dinero gana es el que más goza de la consideración general, sea industrial, futbolística, cantor o torero. Las parcelas del espíritu son las peor cotizadas. Vivimos tiempos vanquís. Y hay que seguir la corriente.

Entre mis nietecitos, ¿sacará alguno la afición literaria? Vale más que lo coja por delante una apisonadora de Obras Públicas. Estas tareas no dan monises. Y hay que evitarles el veneno. Podría infectarlos el virus de mis papeles: libros, carpetas de apuntes míos, que las hay a manta. Será cosa de hacer una falla con todo antes de espicharla yo al otro barrio.

Este nietecito mio eldense que acaba de debutar en el planeta, puede ser gente en los terrenos industriales. También puede ocurrir que sienta pasión por el fútbol y llegue a «fichar» en un equipo de Primera División. O que herede mi afición taurina y pueda chafar a don Manuel Benítez. ¿Qué mejor carrera? Claro que lo mejor para la criatura sería acertar el solo una quiniela con los catorce resultados y encontrarse de golpe apaleando los millones. Sería más descansado para el chaval. Y quizá alcanzase aún el abuelo alguna salpicadura del trance aleatorio.

Mi nietecito —última proyección terráquea mía por ahora— alcanzará tiempos dignos de la imaginación de Julio Verne. Tal vez llegue a tomar café en Marte, como si fuese al bar del barrio. Eso sí, voy a darle un consejo para que se hinche. En el primer viaje astronáutico que haga al planeta Saturno, que se lleve semillas terrestres de habas y de alcachofas. Y que

compre algunas parcelas saturnianas. Que se adelante en la idea a los horticultores de aquí abajo. ¡Me juego el cutis si a la primera cosecha no se compra, no digo un «haiga», sino un avión! Y que apriete la clavija a los saturninos, como nos la aprietan a nosotros los terrícolas. Es la fórmula más sana.

Teléfono de Taxis 38 - 10 - 30

Lo más selecto en vestidos de Primera Comunión Valor y Mago

VENTA DE PISOS calle Martínez Anido, 76

Antigua fábrica de Guarnitos (calle Rey San Fernando y esquina carretera circunvalación). Solares propios para industria Reserve su piso Próxima construcción Informes: José Sanjuan M. Anido, 2 Teléfono 380716

Compro casa Progreso

Vendo 4.000 metros terreno detrás de fábrica Pedro García.

Vendo edificio a 500 metros Estación de Sax, con 3.000 metros de terreno, salto de agua de 7 HP, naves para industria, dos viviendas, transformador propio de 15 K. V., interesante para fábrica de curtidos, papel, cartón, granja, etc.

Razón: Teléfono 380750 E L D A

**economico...
aprendiendo** por correspondencia

CORTE Y CONFECCION
Sistema EVA



COCINA PRACTICA
(en fichas)



INGLES
(con discos o sin discos)



FIGURIN "EVA"

El más fino y práctico de España.



BORDADO A MAQUINA



ENVIENOS POR CORREO ESTA TARJETA

Cortar por aquí

F. D. Autorización n.º 8
(B. O. de Correos 2-7-56)
Respuesta Comercial

A franquear
en destino

HOJA - PEDIDO
DE LIBRERIA

IMPRESOS

ACADEMIA A. E. I.

Apartado núm. 1 F. D.

513

SAN SEBASTIAN

Lit. Urezbea-Rentería

**SIN SELLO
DE
CORREOS...**

... puede usted echar esta tarjeta al buzón, pues la Academia pagará el porte al recibirla.



¡CORTAR POR AQUÍ!

Eva

Eva aei

Autorización n.º 20 del Ministerio de Educación Nacional

El Curso Eva de Corte y Confección

En 1947, la Academia AEI creó un sistema de Corte y Confección por correspondencia que se extendió rápidamente, causando verdadera sensación por su sencillez y eficacia. Así nació el Curso Eva, que une al delicado gusto parisino las excelencias de la técnica norteamericana del Corte y Confección por correspondencia, la primera del mundo en su género * Su éxito ha sido tal, que el número de alumnas que en él se han matriculado supera en muchos millares a las inscritas en otras Instituciones análogas. Entre esas alumnas figuran incluso modistas que desean conocer las reglas modernas del Corte * Aparte de la magnífica presentación del Curso Eva, lo que llama inmediatamente la atención de las alumnas es su sorprendente **SENCILLEZ**, adecuada a todas las inteligencias, que permite dominar en pocos meses las bases técnicas de la profesión de la modistería, cosa que por los métodos antiguos requería años de aprendizaje. En el Curso Eva todo está previsto y calculado para eliminar en la alumna la menor posibilidad de fracaso o aprendizaje imperfecto * El carácter del Curso es eminentemente **PRACTICO**. Desde el primer día la alumna empieza a ejercitarse en el trazado de patrones, que luego nos remite por correo y que se le devuelven debidamente corregidos y calificados, con todas las explicaciones que haya solicitado * Es además un Curso **ECONOMICO**, ya que la cuota mensual es muy reducida y, además, el papel de patrones, los sobres, hojas de examen, etc., para que la alumna resuelva y nos envíe sus ejercicios, los remitimos **GRATIS** a la vez que las lecciones, así como el **DIPLOMA** de Profesora de Corte, que es conveniente poseer para numerosos empleos.

Las lecciones se envían sin compromiso alguno para la alumna. De no satisfacerle, no queda obligada a seguir el Curso.

El curso Eva es una útil distracción que maravillará a usted

SOLICITE NUESTRO FOLLETO DE INFORMACION GRATUITO

Corte esta tarjeta por la línea de puntos, guárdese este trozo y deposite el resto en un buzón de correos,

Correos,

SIN PONERLE NINGUN SELLO

GRATIS

Sr. Director de la Academia AEI:

Le ruego me envíe SOLAMENTE lo que le indico con una cruz

- GRATIS. Folleto explicativo del Curso de Corte y Confección.
- GRATIS. Folleto explicativo del Curso de Bordado a Máquina.
- GRATIS. Folleto explicativo del Curso de Inglés.
- Un figurín EVA, a reembolso de 33 pesetas.
- Una colección de Fichas de Cocina, a reembolso de 29,45 pesetas.

Mi nombre y apellido es.....

Calle..... N.º..... piso.....

Población..... Provincia.....

CARTELERERA

CINE

REX - GOYA - LIS

Dos grandes estrenos en cinemascopio y technicolor

Los Macabeos

por John Heston

Invasión en Birmania

por Jeff Chandler

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

CANTO Y CAPRI

Hoy, sensacional programa doble, en cinemascopio y technicolor

Las hijas del Cid

y el espectacular estreno

Más poderoso que la muerte

por Brad Hawis

TOLERADO MENORES

Castelar y Cervantes

Magnífico programa doble, con el estreno

Tres perfiles de mujer

por Soraya

El salario de la violencia

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Ideal Cinema

Gran programa doble con el estreno en technicolor

Matrimonio a la italiana

Sofía Loren y M. Mastroianni

Somos dos fugitivos

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

GLORIA

Formidable programa doble con el estreno en castmancolor

Tom Jones

por Albert Finney

El asesino

por Mauricio Ronet

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Cine Regio (Petrol)

Dos magníficos estrenos

Rocha, el hijo de Sansón

cinemascopio y technicolor

Sólo ante el peligro

por Gary Cooper y Grace Kelly

TOLERADO MENORES

COLISEO

Colosal estreno

La estafadora

por Jean Paul Belmondo

Tú a Boston y yo a California

cinemascopio y technicolor

AUTORIZADO MAYORES 16 AÑOS

Alcázar

Dos grandes éxitos en cinemascopio y technicolor

Tú a Boston y yo a California

El pirata negro

por Ricardo Montalbán

TOLERADO MENORES

Mecanografía

Enseñanza práctica en máquinas alquiladas

Francisco Alonso, 3

450/62

E I D A

José Graciá Prats

Representante de maquinaria para el calzado
Compra-venta de maquinaria usada

Almacén y domicilio: Reyes Católicos, 18 - Teléfono 381281

E I D A

La estafadora

Nacionalidad: Franco-italiana.

Director: Marcel Ophuls.

Interpretes: Jean Paul Belmondo, Jeanne Moreau, Gert Fröbe.

El mundo de los desaprensivos, con todas sus manipulaciones y consecuencias, tiene esta vez como centro de acción el marco cosmopolita de la Costa Azul. Varios individuos, bajo la apariencia de entendidos hombres de negocios y capitaneados por una mujer, se dedican a realzar las mayores estafas. La acción se sigue atentamente por lo variado y movido de las situaciones, que conducen a alcanzar el fin planeado de antemano. Hay secuencias logradas y, en general, se advierte un cuidadoso esmero en la ambientación y ritmo de los sucesos.

Tom Jones

Nacionalidad: Inglesa.

Director: Tony Richardson.

Interpretes: Albert Finney, Susannah York, Hugh Griffith.

Basada en una novela anónima del año 1749, la película relata la vida intensa, pero escandalosa, en pleno siglo XVIII y en Inglaterra, de un muchacho del que inicialmente se desconocen sus progenitores. El film está resuelto con habilidad desde el punto de vista técnico, y su trasplante a la pantalla se hace sin que pierda espontaneidad y ligereza el tema literario, que recuerda a Boccaccio. El enredo y el equívoco, en su más descarnada y oscura visión, constituyen los elementos fundamentales de su planteamiento. La acción no decae, y sus distintos episodios se suceden a buen ritmo.

Pistoneo Lambretista

Gran actividad deportiva de la familia lambretista, para el sábado día 1 de mayo y el domingo día 2. Ante todo es recuerdo que para estos dos días debéis presentaros uniformados con el niki blanco, casco azul y pancarta, ya que este requisito es indispensable para puntuar en el Campeonato del Club. Por otra parte no podrán participar en la Gymkhana aquellos que no vayan uniformados.

A las 11, visita al famoso Museo de Salzillo. A las 12, magnífica recepción en la fábrica de cervezas Estrella de Levante, donde se obsequiará a todos los asistentes. Los desfiles por la capital irán escoltados por la policía municipal de tráfico. Llegada de regreso a Elda sobre las 7 de la tarde.

Espero que en estos dos días deportivos del Club, asistiréis en gran número, dando con vuestra asistencia mayor realce y vistosidad a los actos programados.

TURISMO VELOZ

Antes de comprar

vea nuestro surtido en

Primera Comunión

Valor y Mago

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIDIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá en caso por difícil que sea, con un aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. e. s. núm. 15874).

Apuntes de la Ciudad

Viene de la tercera página

¿no facilitaría las cosas el situar un mojón de los que se emplean en las intersecciones de carreteras para orientar al conductor sobre por dónde debe entrar o salir de ellas? Este mojón, pintado de blanco y rojo con pintura reflectante, orientaría mejor a los conductores en sus cambios de dirección y ahorraría disgustos posibles.

¿JARDIN O APARCAMIENTO?—Junto a la Hidroeléctrica, donde antes había un casi basurero felizmente extirpado, está proyectado un pequeño espacio verde que completará la alineación de las calles Dos de Mayo y Ponce de León, una vez terminada la obra del bloque al que hemos aludido antes. Actualmente ocupan este espacio camiones y furgonetas, en general de las que traen mercancías a la Lonja. ¿Cuál será el destino futuro de este triángulo? Parodiando el refrán, podríamos decir que «No hay mala ciudad por mucho jardín» y que la zona es suficientemente amplia para que los camiones encuentren cobijo en las calles adyacentes, sin concentrarse en un punto que próximamente estará muy poblado al continuar la edificación de altura en esta zona, hasta hace poco un tanto olvidada. Nuestro voto es por otro jardincillo que embellezca este paraje, uno de los más hermosos de Elda si se pone empeño en que lo sea.

LA TRISTEZA DEL PARQUE INFANTIL.—Sabemos los inconvenientes que ofrece el lugar escogido para Parque en relación con la buena conservación de los aparatos dispuestos. De la

dificultad de tener un guardia permanente cuidándolos; del gamberrismo de muchos niños y jóvenes, etc., pero... ¿va a ser Elda una excepción entre las innumerables ciudades que cuentan con un Parque Infantil cuidado y agradable? Da pena ver el estado de los aparatos —por otra parte, no de la clase mejor en este género. Columpios rotos; toboganes tan estropeados que son un peligro para quienes los usen; abandono en sus alrededores; aparatos total o parcialmente inservibles... Podemos decir que no hay un aparato sano en todo el Parque, y todos presentando un aspecto herrumbroso que da tristeza a quienes hemos propugnado por la creación de este Parque. Aquí sí que viene como anillo al dedo eso de «herrar o quitar el banco».

UNA REALIZACION ACERTADA.—Hacia mucha falta en aquel lugar la fuente de la colada para el servicio de quienes acuden a descansar bajo los pinos o en el jardincillo de secano creado donde estuvo el viejo cementerio. Es un indicio de atención hacia el lugar, digno de todo elogio.

«TOSCOS» EN LA CALZADA.—Última faceta que observamos en este lugar son los dos gruesos «toscos», pedazos de un mojón de carretera partido en dos, que estorban desde hace tiempo el tránsito en la esquina Queipo de Llano-Reyes Católicos, constituyendo un verdadero peligro para los vehículos que doblan de la primera a la segunda, pues se los encuentran en medio y capaces por sí solos de hacer polvo a una moto o de dejar para el arrastre a un

PERNIPLIX

Pernillos de plástico para el calzado (Patentado)
APARATO ESCALADOR «MANERO»

(Patente 178219)

Jaime Balmes, 14 - Teléf. 380690

ELDA

AJEDREZ

Finalizó el Campeonato Provincial

Hace unos días ha terminado en la capital de nuestra provincia el Campeonato Provincial de Ajedrez, que ha reunido a los más destacados jugadores alicantinos.

Como dijimos, tomó parte en dicho campeonato, en representación de nuestra ciudad, el entusiasta y sólido jugador del Club Ruy-López, Miguel Sempere Amat, que ha realizado una buena actuación, ganando tres de sus encuentros y empatando en otro, perdiendo los cuatro restantes. Con ello se ha clasificado en un honroso quinto lugar, delante de jugadores de reconocida valía en el ámbito ajedrecista provincial.

Los tres primeros clasificados en este torneo pasan a jugar la fase nacional del Campeonato del presente año.

utilitario. Ya nos hemos quejado varias veces de esta peligrosa presencia allí. ¿Acaso se está esperando para quitarlos a que ocurra la desgracia que no tardará en suceder si las cosas siguen igual?

ARGOS

Agrupación Médico-Quirúrgica de Elda

Celebró sesión científica esta agrupación, como todos los jueves, correspondiente al día 22 de los corrientes.

El doctor don Gabriel de Torre Aguilar, dermatólogo de Elda, hizo un estudio del síndrome de «Peutz-Joghers», enfermedad de muy rara presentación. Completó su conferencia con la presentación de radiografías de intestino de la enferma y fotografías de las pigmentaciones de piel y mucosas de esta paciente.

Coincidiendo con la sesión, el doctor don Fernando Gallar, de Alicante, que lleva la dirección del movimiento médico de Levante de la Asociación «Médicos

Farmacías de Guardia

Sábado, 1 D. J. M. Hernández
Domingo, 2 D. Juan Verdú

Lunes y martes D. Vicen. Martí
Miérc. y jueves D. Pedro Payá
Viernes D. José Pérez

Se necesitan

chicos de 14 a 18 años para taller de patrones

Razón: Teléfono 381938

453/4

Desde 140.000 ptas., pisos en Elda.

¡Su veraneo en Santa Pola!

Apartamentos y terrenos

Informes: General Aranda, 42
Teléfono 380698

Se vende casa de campo

espaciosa, con anexo de otra más pequeña, con todas las comodidades.

Entrada coche hasta la misma marquesina.

Con o sin terrenos parcelados y edificables.

Situación espléndida.

Revalorización asegurada.

448/... Razón: Teléf. 381711

Comparsa de ZINGAROS

OBSEQUIA CON

- Una Lavadora EDESA
- Un Frigorífico TUCAN 150 L.
- Un Televisor REYFRA 19"

¡Todo un solo Premio!

(Expuesto en Confecciones MAGO)

A la papeleta cuyo número coincida con el sorteo del Cupón Pro-Ciegos de Alicante, del 28 de junio de 1965.

Tejidos VALOR y MAGO

Regalan a sus clientes un número para este premio
(Por cada compra de 500 pesetas)

453

Copa del Generalísimo

Nuestros jugadores no han colgado aún las botas. La Copa del Generalísimo, cuyas primeras eliminatorias se han estado jugando entre las provincias sin equipos en la División de Honor, llega a su fase nacional, en la que los «supervivientes» han de enfrentarse a las que si participaron en dicha máxima categoría.

Como ya saben los lectores, la Copa no se juega por equipos, sino por selecciones provinciales. Pero, lógicamente, la Selección Alicante será nutrida a base del Pizarro principalmente, que aportará a Laureano, Martínez, Julián, Ríos, Sócrates, Pablo y Quique; siete jugadores, siete magníficos jugadores, que con cuatro del Obras del Puerto, dos del Elche, tres del Salesianos y uno del Nebli, constituyen la plantilla alicantina en la preselección, que a la hora de aparecer este número ya habrán comenzado sus encuentros de preparación, el primero en Elche contra una selección murciana.

El primer partido «de verdad» lo harán, en Zaragoza, contra la selección maña, el día 16 de mayo, jugándose el encuentro de vuelta al 23, muy posiblemente en Elda.

TORNEO ALICANTE-MURCIA

También se está en gestiones para organizar un Torneo interprovincial que englobaría al Pizarro, Obras del Puerto, Elche, Salesianos, Nebli, Real Murcia y Paracaidistas de Alcantarilla. Celebraremos que lleguen a dar resultado positivo, lo que además de impedir que nuestros muchachos puedan entumecerse, será un excelente banco de pruebas para ir probando a los jóvenes balonmanistas eldenses que aspiran a figurar la próxima temporada en las filas de nuestro primer equipo.

E. N.

Se vende un 1º. piso de San Francisco de Sales TODO EXTERIOR Excelente situación
Razón: M.ª Guerrero, 19, 2.º d. Teléfono 381411



Los castillos españoles

Los castillos españoles son testimonios vivos de la Reconquista, monumentos que desafían los siglos y que nos hablan de los tiempos pretéritos. España, rica en castillos —por algo Castilla se llama Castilla— ofrece al viajero la variada y abundante belleza de estas construcciones medievales en las que la piedra se hizo historia.

Alquiler de automóviles con y sin chófer
ESPI Dahellos, 5
Teléfono 380916

Hermanidad Sindical de Labradores y Ganaderos. - ELDA
AVISO

Se pone en conocimiento de todos los propietarios agrícolas de este término municipal, que a partir del próximo día 3 de mayo y hasta el 15 de junio próximo, estarán al cobro los recibos de Guardería Rural del primer semestre del año en curso.

Podrán retirarse los mismos durante las horas de oficina de 9 a 1 y de 5 a 8 de la tarde todos los días laborables.

EL PRESIDENTE DE LA HERMANDAD



Centro Excursionista ELDENSE

EXCURSION A RIO MUNDO.—Se pone en conocimiento de los asistentes a esta excursión que la salida en autocar se realizará el día 1 de mayo a las 5'30 de la mañana desde el local social. Se recuerda que por ser zona forestal muy importante, debe llevarse especial cuidado al encender fuegos; igualmente deben tenerse en cuenta las medidas de costumbre acerca de la limpieza del campeonato, procurando quede libre de desperdicios y demás al ser desmontado.

CHARLA SEMANAL.—Ha quedado abierto nuevamente el ciclo de charlas semanales que venían celebrando se todos los jueves en el local de nuestro Centro. El pasado jueves 29 tuvo lugar la primera charla de este ciclo, que corrió a cargo de la Sección de Arqueología. La próxima charla se realizará el día 13 de mayo, en la que la Sección de Espeleología

hará importantes declaraciones acerca de las últimas exploraciones.

XXIV CAMPAMENTO INTERNACIONAL DE ALTA MONTAÑA.— Será organizado por la Federación Andaluza de Montaña durante los días del 23 de julio al 1 de agosto de 1965. El campamento será instalado en la Laguna de las Yeguas, a 2.862 metros de altura y a 45 kms. de Granada por la carretera más alta de Europa, en Sierra Nevada.

GUARDE UN POCO

para sus **VACACIONES**

φ 1965 φ

Un gran sorteo de la

CAJA de AHORROS del SURESTE de ESPAÑA

Retire sus boletos para optar a premios por valor de

400.000'00 pts.

Familia que ahorra. familia feliz

Acción concertada para una empresa eldense de calzado

En el despacho oficial del trias Textiles y Varias del Director General de Industrias Ministerio de Comercio, fueron firmadas el pasado día 22 cuatro acciones concertadas del sector de la Piel, tres de ellas referidas a empresas de calzado de nuestra provincia.

Una de estas es la empresa de nuestra ciudad «Felipe Peñataro Sanchis y Hermano» y su objetivo es la reestructuración industrial de la entidad y adaptación de la misma a los nuevos métodos y maquinarias que incrementan extraordinariamente la productividad.

Acogemos con agrado esta noticia, que pone de manifiesto la inquietud existente entre nuestros empresarios por potenciar sus industrias elevando su producción y fortaleciendo así el cuadro económico-industrial de la ciudad.

Vea nuestro surtido en **Primeras Comuniones**
VALOR Y MAGO
Regalamos Velo Tul

Se vende parcela 800 m.²
(Frente a la Estación de Servicio Idella)
Razón: Calle Valencia, 6 PETREL

ANUNCIO DE FIESTAS.— Por primera vez, nuestra villa ha celebrado un simpático acto, que ha servido como pregón de las próximas fiestas de Moros y Cristianos. Tuvo lugar en la sala del Cine Regio, con asistencia de las primeras autoridades, Junta Central de Comparsas, Junta Central de Comparsas, capitanes, abanderadas y numerosos comparsistas, registrándose un lleno absoluto.

Actuó como presentador, don Germán Sala, que explicó el sentido del acto y destacó la colaboración del Circuito Juvenil Villa y la incansable labor de la Junta Central. A continuación se recitaron varias composiciones poéticas dedicadas a ensalzar el papel de las Abanderadas, que ocupaban el centro del amplio escenario. Estuvieron a cargo de don José María Gil, que declamó «Desfile de abanderadas», de Francisco Mollá: «Promesas de don Antonio García Palazón», «Abanderadas», de don Francisco Mollá; «A las abanderadas», de don Enrique Amat y «Anhelos», de Marily.

Cerró esta primera parte del acto don Hipólito Navarro, Presidente de la Junta Central, que con cálidas frases ensalzó la fiesta, sus abanderadas y el pueblo de Petrel, siendo muy aplaudido.

Seguidamente, y por mediación de los respectivos presidentes de comparsas, se procedió a la entrega a ca-



da una de las abanderadas habidas desde el año 1940, de un artístico diploma, en reconocimiento a su valiosa colaboración para el mayor esplendor de la fiesta. Se dio la coincidencia de reunirse en este momento en la Comparsa de Tercios de Flandes, una madre y su hija, y en la de Labradores, cuatro hermanas. Por último, las abanderadas del año pasado hicieron entrega de las respectivas banderas a las abanderadas entrantes, recibiendo a su vez de manos de éstas, los diplomas correspondientes a su paso por la fiesta.

Cerró el acto, entre un aplauso ensordecedor, don José Luis Perseguer de Castro, Teniente de Alcalde y Presidente de la Comisión de Cultura de nuestro Ayuntamiento.

Por la tarde se celebraron los actos tradicionales del

ALTA COSTURA

para niñas

Primera Comunión

Valor y Mago

«Día de las Banderas», como presentación oficial de las nuevas abanderadas, entre el estruendo de los arca-buces.

Las abanderadas nombradas para el presente año son las señoritas: Elena León Pla (Estudiantes), Remedios Pérez Navarro (Labradores), Reme Santos Amorós (Vizcaínos), Marisa Beneyto Sabuco (Marinos), Mercedes Benet (Tercios de Flandes), Marisa Román Bernabé (Beduinos), María Isabel Poveda Carbonell (Arabes Damasquinos) y Remedios Mañez Pujol (Moros Marroquíes).

Nuestra bienvenida a estas reinas de las Fiestas de Mayo.

LUIS VERA POVEDA

VALLE DE ELDA

Redacción y Administración
Moscardó, 1 - 1.º
Teléfono 380212

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por anticipado, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.

Se alquila casa del Progreso

(ALTOS Y BAJOS)

LOCAL PROPIO PARA NEGOCIO

**Se admiten aparadoras de mano y aprendizas
y almacenistas de 1.ª**

Razón: RAFAEL SIRVENT CANTO

Cristo del Buen Suceso, 17

Teléfono 380532

448/..

¡GRAN OPORTUNIDAD!

Venta de parcelas residenciales

con ESQUINAS a 2 y 3 calles y parcelas de paseos centrales

Zona ALTEA - BENIDORM

(El Albir)

PANORAMICAS - SITUACION EXCEPCIONAL

Magnífica inversión para colocación de capitales - Revalorización continua

VENTAS CONTADO Y PLAZOS

PROPIETARIO - VENDEDOR:

"Urbanizaciones FRANCISCO ZARAGOZA" - ALTEA

Informes: J. NAVARRO - Ramiro de Maeztu, 2, 1.º

Teléfonos 380273 y 380272 - ELDA